



Presseinformation

Premiere als Fernsehkoch: Marco Akuzun, Küchenchef des Sternerestaurants top air am Stuttgart Airport, kochte erstmals in der Sendung „ARD Buffet“

Einmal Rehrücken mit Nusskruste fürs Fernsehen bitte!

Als Koch hat sich Marco Akuzun, Küchenchef des Restaurants top air am Stuttgart Airport, längst einen Namen gemacht. Bereits im ersten Jahr nach der Übernahme der Küche im Jahr 2013 erkochte Akuzun den begehrten Michelin-Stern, den das Restaurant bereits seit 24 Jahren in Folge hält – übr-

5
gens das einzige Sternerestaurant auf einem europäischen Flughafen überhaupt. Nun zeigte der 34-Jährige, dass er sein Können auch einem etwas größerem Publikum als im top air präsentieren kann: Am Dienstag, den 26. Januar ab 12.15 Uhr kochte er erstmals in der Sendung „ARD Buffet“ und reihte sich damit in die Liste der Sterneköche wie Frank Buchholz, Jörg

10
Sackmann und Lokalmatador Vincent Klink ein, die regelmäßig im „ARD Buffet“ zu sehen sind. Routiniert und völlig frei von Lampenfieber bereitete Marco Akuzun in nur 45 Minuten einen Rehrücken mit einer Nusskruste, Wirsing und Rotkohljus für vier Personen zu und erläuterte währenddessen dem Moderator

15
Florian Weber und den Zuschauern der täglichen Ratgebersendung seine Handgriffe. Eine durch und durch gelungen Premiere als Fernsehkoch.

Die Sendung ist online in der ARD-Mediathek zu sehen

[http://www.ardmediathek.de/tv/ARD-Buffer/Sendung-vom-26-01-2016/Das-
Erste/Video?documentId=32985514&bcastId=428628](http://www.ardmediathek.de/tv/ARD-Buffer/Sendung-vom-26-01-2016/Das-Erste/Video?documentId=32985514&bcastId=428628)

Gerne stellen wir Ihnen Fotos für Ihre Berichterstattung zur Verfügung.

Melden Sie sich bitte unter 0170-2383229 oder per Mail:

madeja.presse@woellhaf-airport.de

Über das „restaurant top air“:

Seit 1984 gibt es das Gourmetrestaurant bereits, seit 1992 ist es mit einem Michelin-Stern dekoriert. Zudem ist es das einzige Sternerestaurant auf einem europäischen Flughafen überhaupt. Seit Januar 2013 ist Marco Akuzun der Küchenchef.

Über die C. Wöllhaf GastroService GmbH:

Das von Claus Wöllhaf im Jahr 1983 in Stuttgart gegründete Unternehmen betreibt Gastronomieeinheiten, Konferenz- und Bankettcenter sowie Handelsgeschäfte auf den bedeutenden internationalen Airports in Frankfurt, Berlin, Köln Bonn und Stuttgart und gehört damit zu den beständigsten Unternehmen der Branche. Circa 400 Mitarbeiter kümmern sich um Millionen von Gästen.

Kontakt:

C. Wöllhaf GastroService GmbH
Richard-Wagner-Straße 18/1
70184 Stuttgart
Tel. 0711-248977-0, Fax: 0711-248977-14
E-Mail: info@woellhaf-airport.de, www.woellhaf-airport.de

Pressekontakt, Redaktion:

Pressebüro Sonja Madeja
Brahmsweg 7/1
72766 Reutlingen
Mobil: 0170-2383229, Tel. 07121-704607
E-Mail: madeja.presse@woellhaf-airport.de